
- 1 -

２００８年７月１１日発行Ｎｏ．１６８６
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１７８７例会 報告（2008・7・4）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．委嘱状伝達
６．会長･幹事バッジ引継
７．直前会長･直前幹事へ感謝状と記念品贈呈

８．会長報告
９．幹事報告

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．クラブフォーラム 理事役員委員長就任挨拶
１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１４．ロータリーソング

﨑･栗原丸 祝初船出田

年度のスタートを飾る田﨑年度初例会が、桐生 会長2008-09 ４ＲＣ
幹事様並びに名誉会員の星野精助様にご出席頂いて、賑やか
に開催されました。出席された皆様から田﨑･栗原丸の
初船出を祝って、多くのお祝いのメッセージが寄せられ
ました。今年度は、桐生 の幹事クラブとして、また５ＲＣ
大間々高校インターアクトクラブの提唱クラブとして、

数々の重責を担います。皆様のご協力をお願い申し上げます。

◆ビジター

桐 生 Ｒ Ｃ 会長 疋田 博之君

桐生南ＲＣ 会長 高村 利久君

〃 幹事 押見新一郎君

桐生中央ＲＣ 会長 森下 正教君

〃 幹事 笠原 康利君

桐生赤城ＲＣ 会長 大川 一成君

〃 幹事 山崎 倫義君

星野 精助君名誉会員

◆委嘱状伝達

年度2008-09

ＲＩ第2840地区

インターアクト委員長

下井田秀一君

中野幸三郎直前会長お疲れ様でした 石川忠正直前幹事お疲れ様でした年度桐生５ＲＣの会長幹事の皆様２００８－０９

﨑武夫会長田 栗原幸三幹事
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◆会長・幹事バッジ引継

中野幸三郎直前会長

から田﨑武夫会長へ

石川忠正直前幹事

から栗原幸三幹事へ

現会長幹事のバッジ

。が引き継がれました

◆直前会長・直前幹事へ

感謝状と記念品贈呈

田﨑会長から

直前会長と直前幹事へ

感謝状、記念の楯とバッジ

が贈られました。

田 幹事◆会長報告 﨑

今月１ ７１． 日(火)の桐生赤城ＲＣさんから始まって、

日(月)の桐生ＲＣさん迄、私と幹事で桐生５ＲＣ初

例会の表敬訪問を行っています。

２．一昨日の２日(水)に、大間々高校さんへ、下井田

地区ＩＡ委員長と新木ＩＡ委員長、そして会長幹事

で表敬訪問に行って参りました。

３．同じく 日に、桐生市社会を明るくする運動が午後２

時から桐生市市民文化会館小ホールで開催され、正６

田社会奉仕委員長が出席されました。

４．明日 月 日(土)にインターアクト合同会議が、下７ ５

井田地区ＩＡ委員長のもと桐生プリオパレスで開催

され、当クラブより新木ＩＡ委員長、根本･岡田両委

員、会長幹事の 名が登録メンバーとして参加し、５

江原副会長、符波ＳＡＡ、鳥嶋･乾両副ＳＡＡ、近藤

ＲＡ委員長、櫻木･塚本両親睦委員、事務局の 名が８

お手伝いとして出席する予定です。大間々高校ＩＡ

Ｃからは摩庭先生と今井先生、インターアクター３

名が参加します。

５．明後日 日(日)に、みどり市社会を明るくする運６

動が笠懸パルで開催され、私と幹事、正田社会奉仕

、 。委員長 家住･鈴木両理事の５名で参加して参ります

栗原幹事◆幹事報告

◇ロータリーの友７月号、

、 。クラブ会報用ファイル 以上の物を配布致しました

。◇ガバナーマンスリーレター７月号が配信されました

◇鳥嶋会員よりさよなら例会の写真を頂戴しました。

◇武井会員よりニューモラル を 部頂戴しました。No.467 15

◇ロータリーレートが 円に変更になりました。１＄106

◇例会終了後 Ｆ和室で理事会を行います。１

◇栃尾ＲＣより初例会お祝いのメッセージ、

横山ガバナー事務所より

｢ミャンマー災害｣と｢四川省地震災害｣の救援義捐金の報告、

ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、

ＲＩより公式名簿のＣＤ、

太田ＲＣより創立 周年記念誌、５０

「 、群馬県立女子大より 第13回群馬学連続ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑ｣のご案内

桐生市ボランティア協議会より総会資料、

劇団四季「秋」からパンフレット、

富岡ゴルフ倶楽部よりパンフレット、

、 。社会保険ぐんま６月号 以上の物が届いております

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/21(休) 桐生赤城ＲＣ 7/29(Ｂ方式)

桐生南ＲＣ 7/30 太田南ＲＣ 7/22､7/29(休)

太田ＲＣ 7/31 前橋北ＲＣ 7/14､7/21(休)､8/11(休)､8/25

太田西ＲＣ 7/31 高崎ＲＣ 7/21(休)､7/28､8/11､8/18(休)

前橋中央ＲＣ 7/23(休) 伊勢崎南ＲＣ 7/29(休)

富岡かぶらＲＣ 7/15､7/29 渋川みどりＲＣ 7/22､8/19

沼田ＲＣ 7/1 沼田中央ＲＣ 7/3

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 6/23 桐生南ＲＣ 6/18 桐生赤城ＲＣ 6/21

１１８９キロカロリー◆食事メニュー

青椒牛肉絲､白身魚の蒸し物､揚げ茄子のサラダ､白飯､

鶏肉団子と野菜のスープ､グレープフルーツゼリー

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

総数５４名(免除者 名の内 名出席の為 名を除く)５ ４ １

出席率対象者５３名、出席率対象者出席人数４５名

欠席者８名(内前メイク１名) 出席率 ％86.79
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者７名)86.54

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

祝初例会 桐生ＲＣ様、桐生南ＲＣ様、

桐生中央ＲＣ様、桐生赤城ＲＣ様、

名誉会員･星野精助君

いよいよスタートします｡皆様宜しくお願いします 田﨑君

の会長幹事様連日の訪問ご苦労様です 栗原君４ＲＣ

、 、田﨑年度のスタートを祝して 平澤君 阿左美君

井本君、向田君、天沼君、須田君、家住君、

髙森君、羽鳥君、金子君、塚本君、正田君、

武井君、江原君、星野君、片貝君、中野君、

櫻木君、岡田君、奥村君、鳥嶋君、齋藤君

乾君、鈴木君

田﨑年度頑張れ 花房君!!
田﨑会長栗原幹事一年間ご苦労様です

稲森君、津久井君、霜村君

田﨑会長栗原幹事一年間宜しくお願いします

前原君、藍原君

祝出船田﨑丸 下井田君、坪井君

本年度も宜しくお願いします 山岸君

リサイクル募金への協力をお願いします｡ ネパールで支7/1

援活動をしているＯＫバジが来てくれました 舩戸君

来週は禁煙例会です｡宜しくお願いします 符波君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

皆様のご協力で楽しい会になりますように 田﨑君

の会長幹事の皆様ようこそ 前原君４ＲＣ

一年間宜しくお願い致します 栗原君

田﨑年度のスタートを祝して

中野君、花房君、鳥嶋君、髙森君、金子君、

星野君、正田君、塚本君、井本君、向田君、

櫻木君、奥村君、符波君、岡田君、

平澤君、阿左美君、乾君、天沼君

田﨑会長栗原幹事一年間ご苦労様です

稲森君、津久井君、霜村君

田﨑会長栗原幹事一年間宜しくお願いします 藍原君
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田﨑栗原丸の船出を祝す 武井君
祝出船田﨑丸 下井田君、坪井君
中野直前会長､石川幹事一年間ご苦労様でした

須田君、鈴木君
阿左美委員長□米山奨学委員会

天気晴朗なれども･･･皆様ヨロシクオネガイシマス 田﨑君
友好 の会長幹事さん西クラブを宜しく 鈴木君４ＲＣ
一年間宜しくお願い致します 栗原君

、 、田﨑年度のスタートを祝して 正田君 塚本君
、 、 、 、 、星野君 符波君 中野君 奥村君 岡田君
、 、 、 、 、鳥嶋君 花房君 阿左美君 乾君 平澤君

井本君、向田君、天沼君、髙森君、金子君
田﨑会長栗原幹事一年間ご苦労様です

霜村君、稲森君、津久井君
田﨑会長栗原幹事一年間宜しくお願いします

前原君、藍原君
田﨑栗原丸の船出を祝す 武井君
祝出船田﨑丸 下井田君、坪井君、櫻木君
中野さん石川さんご苦労様でした 須田君

新木委員長□インターアクト委員会
明日開催されますインターアクト合同会議にご協

力頂く会員皆様に感謝申し上げます。
また、 月 日(土)インターアクト年次大会が大７ ２６

間々高校インターアクトクラブ主催で開催されます。
当クラブ会員皆様には提唱クラブとして、例会変更
をしてお手伝いして頂く事になっております。 日９
(水)迄にご都合の程、ご連絡をお願い致します。皆
様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

７月４日理事会報告

１．ザ･ロータリアン誌購読を今年度は解約する
２．7月1日～桐生４ＲＣの初例会に会長幹事が表敬訪問
を行う
３．7月2日桐生市社会を明るくする運動に正田社会奉仕
委員長が参加する
４．7月2日下井田地区ＩＡ委員長、新木IA委員長、会長幹
事で大間々高校を表敬訪問する
５．7月5日インターアクト合同会議に下井田地区ＩＡ委員長
始め、会長･幹事、新木ＩＡ委員長、根本･岡田両委員の５
名が登録参加し、江原副会長、符波ＳＡＡ、鳥嶋･乾両副Ｓ
ＡＡ、近藤ＲＡ委員長、櫻木･塚本両親睦委員、事務局の８
名がお手伝いで参加する。大間々高校ＩＡＣからは先生２
名、生徒さん３名が参加する。
６．7月6日みどり市社会を明るくする運動に会長、幹事、鈴
木･家住両理事、正田社会奉仕委員長の５名が参加する
７．当年度予算案を承認
８．７～９月の例会変更を承認
９．7月8日中野年度決算承認理事会開催
１０．荻野一雄君の退会を６月末日をもって承認
１１．桐生タイムス暑中見舞い広告を例年通り行う
１２．藍原会員と櫻井会員に親睦委員を兼務して頂く
１３．矢野亨会員の出席義務免除届け受理
１４．ガバナー事務所依頼の宮城内陸地震災害救援義捐
金は7月11日の例会で募金ＢＯＸを廻す

１５．7月18日の町田ガバナー補佐公式訪問は講話は15
分とし13:15～13:45の予定でクラブ協議会を行う

１６．松倉ガバナー歓迎会はホストクラブの桐生赤城ＲＣ
の意向で地区役員と各クラブ１０名程度の参加で行い、
当クラブは理事役員が出席する

１７．納涼家族会の会費は例年通りとする
１８．2010-11年度会長候補者推挙はパスト会長会へ依頼する
１９．事務局夏期賞与は例年通りとする

理事・役員・委員長就任挨拶

副会長・管理運営委員長

江 原 利 夫

皆様こんにちは。田﨑会長年度に於ける副会長及び管
理運営委員会を担当させていただきます。私自身にとっ
て未知の分野で大役です。不安でもあります。
我が桐生西クラブは 周年を迎える伝統あるクラブで３７

す。先輩諸氏が築き上げたこの歴史の重みを、ひしひし
と感じているところです。
今年のガバナーメッセージは“子供たちの夢をかたち

に”です。小さな力を結集して夢実現に向けて積み上げ
たい気持ちが一杯です。
田﨑会長の『クラブ活動方針＆重点目標』の遂行に努

力致します。先程会長が「例会を楽しく」とのお話があ
りました。今大切な事は心を一つにすることだと思いま
す。皆様の協力を頂いて是非とも楽しい会にして行きた
いと思います。
管理運営委員会と致しましては、出席委員会、プログ

ラム委員会、親睦委員会、ニコニコＢＯＸ委員会、健康
管理委員会の５委員会各位と連携して活動を行います。
皆様のご指導、ご助言を宜しくお願い申し上げます。

会長ノミニー・
奉仕プロジェクト委員長

下 井 田 秀 一

年から 年の間に先ずは会長ノミニーでスタ２００８ ０９
ートして、皆様のご承認を戴けるようであれば、会長
エレクトとなるわけでございます。田﨑会長から色々
教えて頂きながらの勉強の一年とさせて頂きますので、
宜しくお願い致します。
また奉仕プロジェクト委員長も同時に拝命しておりま

す。幹事が会長の女房役であれば、先程の江原副会長の
管理運営委員長と私の奉仕プロジェクト委員長が会長の
右手左手の位置づけになろうかと解釈しております。
会長への勉強を謙虚に行う役職と、非常に重要な奉仕

プロジェクトという責任ある立場という、この２つのバ
ランスを取るのが大変難しいとも感じております。微力
ではありますが、何とか務めて参りたいと思います。

、 、 、 、幸い職業奉仕 社会奉仕 国際奉仕 ローターアクト
インターアクトと各委員会には立派な委員長さん、委員
さんがおられますので、各委員会がスムーズに気持ちよ
くそれぞれの活動ができますように、何かお手伝いをし
ていくというのが役割と思っております。
また地区ではインターアクト委員長も仰せつかってお

ります。インターアクトの地区諸行事に対しまして、会
員皆様には特段のご理解とご支援を、宜しくお願い申し
上げます。
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Ｓ Ａ Ａ

符 波 明 道

今年度ＳＡＡという大役を仰せつかりました符波で
す。副ＳＡＡには大ベテランの鳥嶋さんと乾会員の３
名で役務を全うして参りたいと思います。
活動方針としましては、田﨑会長の方針を踏まえた

上で、先ず桐生５ＲＣの幹事クラブでありますので、
諸行事を関係委員会と連携を取りながら、成功へ向け
て計画を立てて行きたいと思います。

、次に例会会場の更なる充実という点につきましては
前年と内容は変わらないのですが、気品とモラルを守
って例会がスムーズに進むように、例えば無断欠席や
携帯電話の着信音などを廃止に向けて周知するよう、
努めたいと思います。
禁煙例会は、健康管理を考慮して毎月第２例会を予

定しています。
また、遅れて例会に出席する会員の為に、例会進行

の妨げにならないよう、入口付近のテーブルに予備席
を３席設ける事に致しました。

スムーズに例会が進むように、一年間努めて参りま
すので、宜しくお願い致します。

会 計

向 田 靖

田﨑年度も会計を務めさせて頂きます。また副幹事
という立場でも皆様にお世話になります。
会計におきましては、残念ながら会員の退会で、厳

しい財政状態の中、各委員長様方にお考え頂きまして
予算を出して頂きました。その予算の適正な執行状況
の確認と、その報告を理事会の中で適宜にさせて頂き
たいと思っております。

、 、また副幹事につきましては 入会して日も浅いので
ロータリーの事はまだまだ右も左も分かっておりませ
ん。栗原幹事のもとで一年間勉強させて頂いて、幹事
として本番が迎えられるよう努めて参りますので、宜
しくお願い致します。

《次例会予告》

７月１８日(金) 町田裕一ガバナー補佐公式訪問

クラブ協議会 １３：１５～１３：４５

インターアクト合同会議開催
ＲＩ ２８４０ ７ ５第 地区インターアクト合同会議が、 月

日(土) 時 分の開会で、桐生プリオパレス Ｆを１２ ３０ １
借り切って、夕方 時迄行われました。４
今年度地区インターアクト委員長･下井田秀一君の

もと、松倉紘洋ガバナーにもご臨席頂き、県内 校１６
のインターアクトクラブの生徒さん、顧問の先生方、
ロータリアン（当クラブ登録会員 名、お手伝い 名５ ８
含む）の総勢 名が参加し、 者が公平な立場で合同８９ ３
会議を行うという趣旨のもと、開催されました。
下井田地区ＩＡ委員長の開会挨拶、田﨑武夫会長の

歓迎の挨拶、そして新木ＩＡ委員長が諸事お知らせを
、務めるなど

当クラブ会
員の協力も
あって成功
裡に終了致
しました。

、 。会長 幹事の就任挨拶は前号に掲載してあります

大間々高校へ表敬訪問

月 日(水)の午前 時に、田﨑会長、下井田地７ ２ １１

区ＩＡ委員長、新木ＩＡ委員長、栗原幹事の 名で群４

。馬県立大間々高等学校を表敬訪問にお伺いしました

７今年度、大間々高校インターアクトクラブには、

月 日(土)に予定されている地区年次大会を主催し２６

ていただくという、大変な大役をお願いしておりま

す。当クラブとしましても模擬面接や進路支援講話

など、職業奉仕の一環で大間々高校さんのお役に立

てるよう、皆様のご協力をお願い致します。

、

、

右
か
ら

Ｉ
Ａ
顧
問
の
今
井
先
生

髙
瀬
校
長
先
生
で
す
。

摩
庭
先
生
、

みどり市社会を明るくする運動に参加みどり市社会を明るくする運動に参加

月 日(日)午前 時から、標記の会が笠懸パルに７ ６ １０
て開始され、当クラブより 名参加致しました。５
犯罪と

非行を防
止して明
るい社会
を築こう
と、みん
なで誓い
合いまし
た。


